

## **MISION APOSTOLICA LA PALABRA EN ACCION**

### **RESEÑA**

La Misión Apostólica La Palabra en Acción, surge en primer lugar como un Ministerio de Radio en la ciudad de Chihuahua que dio inicio en febrero del año 2004 iniciándolo los hermanos Helis Domínguez, Gerardo Córdova y Martín Estrada C. Al pasar dos años de dicho ministerio, surge el sentir de parte de Dios en el corazón del hno. Martín Estrada el iniciar una nueva congregación en la ciudad con el fin de atender a las personas que llamaban al programa y preguntaban en donde pudiéramos atenderlos.

Este deseo se le hizo llegar al entonces Obispo del Distrito, nuestro hno. Rev. Jesús M. Díaz Camacho, a nuestro Pastor en turno, Rev. José M. Martínez V. y a quien era nuestro Presbítero del área, hno. Rev. Samuel Adame Ramírez, quienes nos apoyaron en todo momento.

El llamamiento que el Señor estaba haciendo para formar una nueva congregación fue también para algunos hermanos (23) que en ese entonces eran miembros de la 2ª Iglesia Apostólica de la ciudad de Chihuahua, y son los siguientes:

Martin Estrada Correa y Cristina Fontes de Estrada junto con sus hijos; Daniel, Priscila y Alan, (Familia Pastoral), Arturo Simental C. y su esposa Rosalinda Estrada de S., Fernando López H. y su esposa Carmen Janeth Niño, Fernando Flores T. su esposa Ma. De Los Ángeles Simental de F y sus hijas Miriam y Ma. Fernanda, Salvador Estrada C. su esposa Yadira Ponce de E. y sus Hijos Kenia, Samuel y Katia, Esteban Saldaña, Lina Ivón Castillo A., Salvador Estrada A. y su esposa Ma. Teresa Correa de E., Carlos Hernández G. su esposa Ma. Teresa Estrada de H. y sus hijas Dana y Daniela, Lucy Loya de R., Guillermo Ordoñez M., Manuel Martínez P. su esposa Maribel López de M. y sus hijos Mabel, Iliana y Manuel y Maricruz Estrada C. y su hija Cinthia Paola Robles E.

Fue con el apoyo de todos ellos, del hno. Gerardo Córdova y un grupo de oyentes y simpatizantes de la radio que dimos inicio a la Misión Apostólica “La Palabra en Acción” un Domingo 14 de Mayo del año 2006.

Sin contar con un terreno y mucho menos un templo donde congregarnos, decidimos rentar un salón para eventos sociales denominado “Las Anitas” ubicado en las calles Monte Albán y Pablo Licón No. 12700 en la Colonia Francisco Domínguez, salón que hasta la fecha seguimos rentando para congregarnos.

Después de algunos meses de estarnos reuniendo y de orar a Dios por un terreno, el Señor nos escuchó, ya que por gestiones del hno. Rev. Rafael Padilla O. ante el municipio, este decidió dar en “Destino” a la Iglesia, un terreno de 4,000 mts<sup>2</sup> aproximadamente ubicado en las calles: Arroyo Las Margaritas y Arroyo el Trigueño del Fraccionamiento “Los Arroyos” 3ª Etapa como parte del equipamiento urbano en ese fraccionamiento. Con el visto bueno del Obispo, se decidió que dicho terreno se entregara a la Misión “La Palabra en Acción” para la construcción de un futuro auditorio.

Desde el tiempo en que se inició la Misión a la fecha contamos con una membrecía de 150 hermanos y con más de 120 bautismos en agua.